

Estimado Nestlé,

Le escribimos para expresar nuestra preocupación por el uso excesivo de plástico en sus productos. Como clientes leales, ya que compramos regularmente sus productos, estamos profundamente insatisfechos con la cantidad de envases de plástico que vemos en ellos.

Entendemos que el empaque de plástico puede ser necesario para proteger los productos y garantizar su seguridad durante el transporte, pero creemos que la cantidad utilizada es excesiva y contribuye a la creciente crisis de residuos que está afectando nuestro medio ambiente.

Cada vez que compramos uno de sus productos, notamos la cantidad de plástico utilizado en el empaque, desde el envoltorio hasta las botellas y los contenedores. Esto es particularmente preocupante dada la negativa influencia que los residuos plásticos tienen sobre el medio ambiente, incluyendo nuestros océanos, la vida silvestre y la salud humana.

Sabemos que Nestlé ha hecho algunos esfuerzos para abordar este problema, como reducir la cantidad de plástico utilizado en algunos productos e introducir opciones de embalaje más sostenibles. Sin embargo, creemos que se debe hacer más para abordar el problema de los residuos plásticos.

Como clientes preocupados, sugerimos que Nestlé tome las siguientes medidas para abordar el problema del uso excesivo de plástico en sus productos:

1. Explorar opciones de empaque alternativas que sean más sostenibles y respetuosas con el medio ambiente, como materiales biodegradables y compostables.
2. Fomentar que los clientes reciclen sus envases de plástico a través de campañas de educación y concienciación.
3. Reducir el tamaño de los envases utilizados, manteniendo la calidad y seguridad del producto.
4. Aumentar la inversión en investigación y desarrollo de nuevos materiales de embalaje innovadores y respetuosos con el medio ambiente.

Esperamos que Nestlé reaccione a nuestras preocupaciones y tome medidas para reducir su uso de plástico. Me gustaría seguir comprando los productos de Nestlé, pero solo si tengo la seguridad de que mis compras no dañan el medio ambiente.

Gracias por tomarse el tiempo de leer nuestra carta y esperamos su respuesta.

Atentamente,

Pablo Falcon Rodal y Lev Krom